

PAREJAS IMPERFECTAS

El próximo **22 de febrero a las 19:00 horas**, el **Auditorio de Puertollano** acogerá la representación de ***Parejas imperfectas***, una obra teatral profundamente humana que invita al público a cuestionar prejuicios, mirar de frente la diversidad y replantearse qué entendemos por normalidad, dependencia y vínculo.



Parejas imperfectas entrelaza las historias de **dos parejas aparentemente muy distintas**, pero unidas por una misma necesidad: la de ser vistas, comprendidas y amadas más allá de las etiquetas.

Por un lado, **Edu**, un camionero en paro, y **Ana**, su exmujer, se reencuentran de manera inesperada tras un trágico accidente que deja a Ana tetrapléjica. Este reencuentro forzado reabre heridas del pasado, pero también plantea nuevas preguntas sobre el amor, la responsabilidad, la culpa y la capacidad de cuidar —y dejarse cuidar— cuando la vida da un giro irreversible. Su relación se convierte en un espejo incómodo que refleja cómo la discapacidad transforma no solo los cuerpos, sino también las dinámicas emocionales y sociales.

Por otro lado, conocemos a **Juan**, un brillante estudiante de doctorado con parálisis cerebral, que contrata como asistente personal a **Yanis**, una joven hija de inmigrantes recién licenciada en la universidad que atraviesa una situación económica precaria. Lo que comienza como una relación laboral marcada por la necesidad mutua, evoluciona hacia un vínculo complejo donde entran en juego el poder, la dependencia, los prejuicios y las barreras invisibles que levanta la clase social, el origen y la situación económica.

Desde el club, queremos fomentar la participación en este espectáculo, por lo que subvencionaremos entradas para este evento y así podrás disfrutarlo por un precio reducido.



Club Recreativo Puertollano
REPSOL PETRÓLEO

PAREJAS IMPERFECTAS

Para beneficiarte de esta subvención, solo tienes que seguir estos pasos:

Detalles de la subvención:

- **Subvención:** 5 euros por entrada.
- **Número de entradas subvencionadas:** Un total de 10 entradas.
- **Requisitos:** Esta subvención está disponible para los socios que se inscriban y adquieran su entrada para el evento.
- **Cómo acceder a la subvención:** Para obtener la subvención, simplemente deben de inscribirse hasta el próximo **sábado 21 de enero**, en las oficinas del Club Recreativo Repsol-Petróleo (*en horario de lunes a viernes de 16:00 a 20:00 horas, sábados de 9:30 a 13:30 horas*) por correo electrónico (actividades@crrp.es) o llamando al teléfono o WhatsApp al teléfono **617 600 977**

Los socios que previamente se hayan inscrito, entrarán en el sorteo que se realizará el lunes 23 de febrero a las 11:00 horas. **Cada socio agraciado podrá optar como mucho a una subvención de 2 entradas (10€).**

IMPORTANTE: Será imprescindible que los socios indiquen **un número de teléfono móvil válido y su número de socio** en el momento de la inscripción, ya que la **comunicación de los ganadores del sorteo se realizará exclusivamente a través de WhatsApp**.

Al tratarse de una actuación incluida en el Bono Cultural 50, los socios podrán beneficiarse de un máximo de tres subvenciones en las obras adscritas a dicho bono. Una vez alcanzado este límite, no será posible optar a nuevas subvenciones dentro del programa.

Para poder recoger la subvención, será indispensable presentar/entregar las entradas al evento y dispondrá de 14 días naturales para su recogida.

Puertollano, 10 de febrero de 2026

Rafael Palomo Santana – Coordinador Cultura